

Le Venezuela se propose d'élaborer un plan contre la discrimination raciale



Caracas, 12 juillet (RHC-PL)- Jésus Escobar, président de l'Institut National contre la Discrimination Raciale , du Venezuela, a annoncé qu'élaborer et appliquer le Plan National pour la prévention et l'éradication de cette forme d'exclusion sociale figure parmi les objectifs du Premier Congrès International pour éradiquer ce fléau.

Jésus Escobar, a signalé que la rencontre qui aura lieu du 16 au 18 juillet , à Caracas, cherche à créer une plateforme de lancement du centre comme une institution capable de répondre à un problème concret dans le cadre de la Révolution Bolivarienne.

Le spécialiste vénézuélien a annoncé qu'avec le Congrès il est attendu de créer un système d'interaction avec les expériences des autres pays dans la lutte contre la discrimination raciale.



Radio Habana Cuba